

RealNetworks et Cognacq-Jay Image, filiale de TDF se sont associés pour développer conjointement une plateforme de services vidéos. La plateforme ASP qui sera proposée par les deux partenaires associe des applications back-end/front-end développées respectivement par Real et Cognacq-Jay Image.

Elle permet aux médias, aux opérateurs mobiles et MVNO de proposer des services à valeur ajoutée depuis le traitement des contenus vidéos, jusqu'aux différents modèles de facturation en passant par la gestion des portails web et mobile. Les services de cette nouvelle plateforme ASP ont été présentés à l'occasion du Congrès mondial 3GSM à Barcelone qui s'est déroulé du 12 au 15 février. Ils seront opérationnels et disponibles pour les clients du service dès le second trimestre 2007.